

# うらさと

コミュニティスクール

浦里小学校だより

R3. 2.12 NO. 9

文責 片桐芳之



## 雪だるま

今週月曜日に雪がほんの2～3センチ積もりました。そんなわずかな雪でしたが、休み時間に子どもたちが雪だるまを作っていました。高さは50cmほどでしょうか。雪を転がすときに土や枯れた葉がいっしょにくっついたのでしょうか。何か防寒着を身につけ、暖かそうな装いの雪だるまですね。わずかな雪でもこんなふうに雪だるま作りを楽しむ子どもたちから元気を与えられ、自然と笑顔になってしまいました。コロナ禍での学校生活、雪が降ったら思い切り校庭で雪遊びをさせてあげたいです。

## ふるさと学習発表会がありました

浦里小学校の学校目標にある「ふるさとに学ぼう」を受け、1年間を通して「地域から学び」「地域で学び」「地域の人から学ぶ」ふるさと学習に取り組んできました。今年は新型コロナの影響を受け、実施できなかった学習もありました。また、活動や準備に十分な時間をとれなかったことは残念でした。しかし、感染防止対策として例年とは違った形で時間や進行の仕方、会場作りを検討し、子どもたちが学んだことや子どもたちの気づきについて、保護者の皆様はじめ、地域の皆様をお招きして発表会を持てたことは何よりうれしいことでした。

子どもたちの発表の中にも地域の方や保護者の方への感謝の言葉がありましたとおり、1年間地域の皆様方の力に支えられて、ふるさと学習をすすめることができましたことを、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## 各学年展示作品から





社会科新聞・木工作品



版画・ボード作品



絵画・木工作品



立体作品「将来の夢」

## 各学年発表の様子



1年「ありがとう  
お助け隊の皆さん」



2年「ふるさとと学習の  
春夏秋冬」



3年 カイコの世界ハイツェQ



4年 12Applesの1年



5年 「お米の1年」



6年「浦里歴史発見」

UCVによる放映もありますので、今回お参加できなかった方はぜひご覧ください。